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Enrico Rossi: «Il pronto soccorso di Pisa è il peggiore di tutti»  
Il governatore della Toscana boccia la struttura al centro di proteste e lamentele per le lunghissime attese. Ultimatum al dg Tomassini: «Mi auguro che entro due settimane la situazione sia risolta». L'Azienda 

ospedaliera ribatte: ci siamo già attivati  
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«I dati dicono che il pronto soccorso di Pisa è il peggiore. Anche molti miei amici 

lo dicono per averlo frequentato. Ho avvertito il direttore Carlo Tommasini 

affinchè provveda subito con ogni mezzo. Mi aspetto che entro due settimane la 

situazione sia risolta». Singolare denuncia contro il pronto soccorso 

dell’ospedale di Cisanello, a Pisa. Singolare perché  l’autore del perentorio 

j’accuse  è il presidente della Regione Enrico Rossi, che è stato assessore alla 

sanità per dieci anni 

Il Tirreno, edizione Pisa, 25 giugno 2014 

http://iltirreno.gelocal.it/pisa/ricerca?tags=pronto+soccorso
http://iltirreno.gelocal.it/pisa/ricerca?tags=azienda+ospedaliera
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Pronto soccorso di Pisa: critiche a Rossi 

„"Ma perchè il Governatore della Regione Toscana Rossi abbia infangato 

in questo modo il pronto soccorso di Pisa è tutto da capire visto che fino a 

ieri lo definiva di eccellenza - sottolinea Nicola Lunetti del Nursing Up di 

Pisa - eppure allora, quando Rossi era assessore alla sanità Toscana ed 

era in corsa per governatore, esisteva già la situazione attuale 

'denunciata' molte volte da noi ed altri sindacati ed utenti. Ma lui dov'era? 

Cosa ha fatto per cambiare le cose? A questo punto l'unica spiegazione 

possibile è che fino ad oggi, i suoi amici non hanno avuto il bisogno 

del pronto soccorso di Pisa! O forse oggi la politica necessita di questa 

azione del governatore Rossi". Il rappresentante del sindacato degli 

infermieri punta poi il dito contro la mancanza di personale, evidenziando 

la necessità di definire con precisione i carichi di lavoro e procedere 

ad adeguate assunzioni per avere "una sanità migliore"  

 

Pronto soccorso di Pisa: critiche a Rossi 

„Francesca Lombardi Giornalista PisaToday 

27 giugno 2014 09:39“ 

 
Potrebbe interessarti: http://www.pisatoday.it/cronaca/pronto-soccorso-pisa-critiche-rossi.html 

Seguici su Facebook: http://www.facebook.com/pages/PisaToday/163307690398788 

http://www.pisatoday.it/author/profile/francesca-lombardi/51701131768996/
http://www.pisatoday.it/cronaca/pronto-soccorso-pisa-critiche-rossi.html
http://www.pisatoday.it/cronaca/pronto-soccorso-pisa-critiche-rossi.html
http://www.pisatoday.it/cronaca/pronto-soccorso-pisa-critiche-rossi.html
http://www.pisatoday.it/cronaca/pronto-soccorso-pisa-critiche-rossi.html
http://www.pisatoday.it/cronaca/pronto-soccorso-pisa-critiche-rossi.html
http://www.pisatoday.it/cronaca/pronto-soccorso-pisa-critiche-rossi.html
http://www.pisatoday.it/cronaca/pronto-soccorso-pisa-critiche-rossi.html
http://www.pisatoday.it/cronaca/pronto-soccorso-pisa-critiche-rossi.html
http://www.pisatoday.it/cronaca/pronto-soccorso-pisa-critiche-rossi.html
http://www.facebook.com/pages/PisaToday/163307690398788


La formazione che cambia  
Parliamone ! 

Il Tirreno, 5 luglio 2010 

I corsi inutili, approvati e finanziati da chi? 
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In tutti questi anni Regione e Provincie hanno stabilito: 

 chi doveva stare ai tavoli “programmatici e di indirizzo” 

 gli obiettivi della formazione 

 quale formazione fosse urgente e indispensabile 

 quali fossero i parametri per la validità 

 a chi dovessero andare i denari 

Anche la stampa quotidiana ha più volte manifestato perplessità 

sia sulle scelte formative 

che sulla destinazione delle coperture economiche 
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La repubblica, 20 agosto 2010 

I corsi inutili, approvati e finanziati da chi? 



La formazione che cambia  
Parliamone ! 

Il denaro 

Il Fatto, 20 febbraio 2012 
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Visto che tutto sin qui 

è disceso da Regione e Province 

forse il punto di attenzione 

non è dalla parte 

delle Agenzie formative private 

Vogliamo una conferma? 



la Repubblica 9 agosto 2009 
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Riconoscimento Regione Toscana 24 novembre 2009 (7 anni fa) 



La formazione che cambia  
Parliamone ! 

Poi a Firenze la formazione breve (o “leggera”?) con l’obiettivo dell’occupabilità 

per tutti i cittadini. 

I CFT sono andati avanti 3 anni invece che per i 2 programmati. Un successo 

dell’iniziativa? Pare che mancassero le adesioni ma i denari andassero spesi. 

In tutti i casi, chi aveva inventato il sistema, definito le aree di intervento, stabilito 

gli obiettivi, assegnato i fondi?  

Vediamo le priorità scelte da Regione e Province fin qui, con individuazione 

di obiettivi e relativi stanziamento di fondi: 

  il sostegno ai lavoratori in cassa integrazione 

  i mobilitati 

  ancora i cassintegrati (da ricordare i casi SEVES e De Tommaso, salvo altri)  

  poi disoccupati e inoccupati 

Anche sui CFT la stampa quotidiana aveva fatto pronostici 
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La Repubblica, 11 marzo 2010 

Pronostici su chi avrebbe vinto la gara 
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Stessa pagina 

La Repubblica, 11 marzo 2010 
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Le Agenzie private lo dicevano da tempo 

Il Tirreno, 5 luglio 2010 
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La Provincia risponde 

La Nazione, 23 Luglio 2010 
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Il dissenso continua 

La Nazione, 22 ottobre 2010 
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O non era tutto tanto regolare e migliorativo? 

La repubblica, 

09 maggio 2011 
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Il programma di cui parliamo oggi 

sembra prendere in considerazione l’esperienza pregressa 

ma di fatto non è così 

 

Aver mantenuto il punteggio massimo per anni, 

che di fatto è un riconoscimento di competenza globale, 

diventa superfluo 

 

Se entriamo nel merito dei contenuti, 

possiamo valutare quanto aver lavorato secondo i parametri dati 

diventi un torto imperdonabile da sanzionare pesantemente. 

 

COS’È ACCADUTO? 

CHE COSA STA PER ACCADERE? 
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Prima di tutto vennero a prendere gli zingari. 

E fui contento perché rubacchiavano. 
 

Poi vennero a prendere gli ebrei. 

E stetti zitto, perché mi stavano antipatici. 
 

Poi vennero a prendere gli omosessuali, 

e fui sollevato, perché mi erano fastidiosi. 
 

Poi vennero a prendere i comunisti, 

e io non dissi niente, perché non ero comunista. 
 

 

  

Emil Gustav Friedrich Martin Niemöller (1892 - 1984) 

teologo e pastore protestante tedesco, oppositore del nazismo. 

La lirica viene erroneamente attribuita a Bertolt Brecht 

Un giorno vennero a prendere me, 

e non c'era rimasto nessuno a protestare.  


